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RESUMO EXECUTIVO DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2022 DA COMISSÃO

INTERGESTORES REGIONAL SUDOESTE II – CIR SUDOESTE II
JATAÍ, 12 DE ABRIL DE 2022

 PARTICIPANTES DO PLENÁRIO DA CIR SUDOESTE:

REPRESENTAÇÃO ESTADUAL: Fábio  Júnior  Sandoval  Silva  –  RS  Sudoeste  II,  Michelle
Oliveira Soares – RS Sudoeste II, RS Sudoeste II, Sebastião Roberto Gonçalves Moreira – RS
Sudoeste II, Antônio José Cesário Rua – RS Sudoeste II, Hugo Douglas – RS Sudoeste II, Vanessa
Castro – RS Sudoeste II, Gleydson Alves Silva – RS Sudoeste II, Fabiane Mantelli – RS Sudoeste
II, Dinamar Guimarães – RS Sudoeste II, Janislene vilela – RS Sudoeste II, Lazara Fabiana Segatti
– RS Sudoeste II, Lorrayne Castro – RS Sudoeste II, 
REPRESENTAÇÃO MUNICIPAL / SMS: Simone Elias da Fonseca – SMS de Serranópolis,
João Bosco Carneiro vilela – SMS de Caiapônia, Amiltom Fernandes do Prado – SMS de Jatai,
Vanessa Lima Dias – SMS de Perolândia, Rodrigo Barbosa de Jesus – SMS de Santa Rita do
Araguaia.
REPRESENTAÇÃO COSEMS: Janine carvalho Martins
SECRETÁRIO EXECUTIVO: Fabiana Cavalcante Paula
CONVIDADOS:  Josiane de Melo Oliveira – Regulação/Mineiros, Sara Alves – SMS de Jataí,
Karenine Ribeiro de Freitas – SMS de Jataí, Araceli Chaves – SMS, Jorge – SMS de Caiapônia

1. ABERTURA DOS TRABALHOS:

  – Aberturados trabalhos pela Coordenadora da Comissão Intergestores Regional Sudoeste II 
Simone Elias da Fonseca
 – Leitura e aprovação da ata: 

 – 1ª Reunião Ordinária da CIM Sudoeste realizada no dia 08 de março de 2022

APROVADA

2. INFORMES:

2.1  –  Sistemas  de  Regulação  intermunicipais  e  Estadual  (Michelle  Oliveira  Soares  –

Regulação Regional Sudoeste II)

 Michelle Oliveira Soares – Regulação Regional Sudoeste II cumprimenta a todos,  agradece a

oportunidade, e relembra solicitando, que levem a informação aos gestores sobre a migração do

Sistema de Regulação Estadual, agora para o âmbito do SERVIR, a percepção da dificuldade dos

municípios em se lembrar cotidianamente da existência e do funcionamento dos demais sistemas de

regulação.  Fala  que nesse ponto  específico,  o  informe é  para  lembrar  que  trabalhamos com o

sistema  SERVIR,  Regulação  módulo  Estadual,  Ambulatorial,  ou  Emergência,  mas  os  outros
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sistemas  continuam  funcionando,  vigente  especialmente  pelas  pactuações  intermunicipais.  Diz

também que continua SISREG para Aparecida de Goiânia, Jatai, Rio Verde e Anápolis, os demais

sistemas continuam atuando aptos para realizar Regulação ambulatorial dos municípios pactuados,

e  para  o  Estado  exclusivamente,  o  SERVIR.  Com a  migração  houve uma certa  confusão  dos

municípios.  Michelle abre  um  parêntese  para  os  gestores,  pede  que  operarem  junto  com  os

operadores de Regulação nas revisões de pactuações, partindo do princípio que o Estado de Goiás

abraçou algumas unidades executoras  de Goiânia,  quase 20,  tendo um rol  de execução para o

Estado fora de pactuação, sem onerar o orçamento dos Municípios. Fazendo-se, necessário que os

Municípios Venha perceber a necessidade da revisão de pactuação, no sentido de aproveitar Melhor

o recurso que possa ser elencado para outros municípios sem perder a oferta do Estado. Coloca que

o  sistema  SISRG  continua,  que  os  demais  sistemas  continuam,  que  todas  as  pactuações

intermunicipais por ver Regulação estão vigentes, e mais o SERVIR no âmbito do Estado.

2.2-Termos de acesso Regulação SERVIR (Michelle Oliveira Soares – Regulação Regional

Sudoeste II)

Michelle Oliveira Soares – Regulação Regional Sudoeste II, faz uma chamada, pela rotatividade

dos  operadores  dos  municípios,  pela  necessidade  de  novas  capacitações,  com  toda  a  rotina

apresentada de cada município. Fala da necessidade de ao retornar aos municípios os gestores peça

a sua equipe de operadores, que façam uma higienização no sentido de perceber quais servidores

ainda tem senha e acesso, ou pelo contrário simplesmente envie uma lista com os servidores que

devem permanecer com senha e com acesso liberado, para fazer a exclusão dos demais que já não

estão na pasta e na Secretaria, que não deve ter acesso a essas documentações, tendo esse cuidado

de quem manuseia, verificar os acessos e enviar de volta a listagem dos que devem ser retirados ou

permanecerem.  Michelle  discorre  sobre  o  termo de  acesso,  fala  que,  há cerca  de  2  meses  foi

atualizado, é impreterível e necessária a assinatura dos gestores, exatamente para que se saiba, e

sim se dê ciência dos operadores, sempre que um novo operador der entrada no sistema, fizer parte

da equipe de regulação precisará do termo preenchido e assinado pelo gestor, para encaminhar e

liberar o acesso desse usuário no sistema. Higienização da relação da lista de operadores que tem

no sistema de regulação.

2.3 –  1°  Etapa Municipal  da Conferência  Regional/  Estadual/  Nacional  de Saúde Mental

(Hugo Douglas – subcoordenador Performance)

Hugo Douglas – subcoordenador Performance  Regional Sudoeste II,  cumprimenta a todos e
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fala  que  em  relação  às  conferências,  já  foram  dos  10  municípios  realizados  3,  sendo  eles

Serranópolis 25/02/2022, Perolândia 30/03/2022, Portelândia 11 do 4 de 2022, Fala sobre as datas

das demais cidades, sendo 13/04 Caiapônia, 18/04 Doverlândia, 18/04 Chapadão do Céu, 19/04

Santa Rita do Araguaia, 20/04 Aporé, 20/04 Mineiros e 29/04/2022 Jataí, Hugo Douglas fala, que

será prestigiado Caiapônia esta semana e que ainda restam 2 semanas para realizar as demais, dos 6

municípios restantes. Diz que a conferência Regional está marcada para 17/05/2022 no auditório do

SESC,  convidando  todos  os  municípios  da  região,  solicita  que  os  municípios  envie  suas

documentações no prazo de 03 dias para ser inseridas nos relatórios eSUS e SIAX, se dispõem ao

apoio técnico, para todos que tiver dúvidas, fala que está à disposição, solicita que 17/05/2022 os

gestores agendem esse evento, para reunir e cumprir a etapa das conferências. Simone Elias, fala

que a data 17/05 choca com o GT,  Fábio explica que as Datas foram marcadas pelo conselho,

mesmo após tentar, sem sucesso uma data flexível o evento será dia 17/05/2022. Lázara Fabiana-

(Subcoordenadora de  Saúde Mental  e  População específica) parabeniza  os  municípios,  fala

sobre a luta e a dificuldade de Realizar as conferências, sobre os 4 municípios que já realizaram,

que foram surpreendentes, e devagar está fluindo, põe a Pasta de Saúde Mental a disposição e

agradece a todos que abraçaram a causa.

3. APRESENTAÇÕES E DISCISSÕES:

3.1CNES previne Brasil/ captação ponderada (Michelle Oliveira Soares – Regulação Regional

Sudoeste II)

Michelle Oliveira Soares – Regulação Regional Sudoeste II fala sobre dúvidas relacionadas a

municípios, Especialmente a parte do previne Brasil captação ponderada, que chamou a atenção

esse  tópico,  porque foi  procurada  no final  da  semana passada  por  um município  em especial,

interessante porque o município colocava o seguinte; como pode perceber, ter certeza de que o

cadastro Nacional de estabelecimento de saúde está compatível com a as informações que tem

verdadeiramente  na  linha  de  frente,  nas  ações,  fala  que  chamou a  atenção,  a  preocupação  da

coordenadora do município, nesta verificação. Michelle  ressalta que desta feita, partiu para um

monitoramento  Regional,  compartilhando  uma  tela  de  slides.  Fazendo  um  levantamento  em

especial do recebimento dos municípios relacionados ao índice de captação ponderada que é esse

que está diretamente relacionado ao CNES, as outras formas de pagamentos de incentivo já seguem

outras linhas, chama a atenção ao que está relacionado ao que nesta captação ponderada e o que os

municípios colocam de informação, observamos que nós temos aqui uma colocação do número de
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equipes credenciadas seja elas equipes de saúde da família, equipes de atenção à saúde primária dos

municípios  da  nossa  região,  temos  aqui  as  equipes  credenciadas  em  relação  às  equipes

homologadas,  ou  seja,  algumas  pequenas  diferenças,  a  gente  observa  aqui  no  município  uma

pequena diferença junto ao município de Caiapônia, ou seja, ele tem 7 equipes credenciadas e 5

homologados, ou seja, 2 estão esperando portaria ministerial de homologação, mas já estão em

funcionamento  para  todos  os  outros  municípios,  o  número  já  é  equivalente,  todas  as  equipes

credenciadas também já se encontram homologadas no aspecto pagamento, chama atenção mas

sem muito alarde que não nos assustemos demais porque estamos aqui observando o mês de março,

isso  significa,  competência  janeiro,  apresentação  fevereiro,  pagamento  março,  então  muito

provavelmente  é  possível  que  os  municípios  já  tenham para  a  próxima  apresentação  junto  ao

Ministério da Saúde onde da atualização do CNES. Reorganizado essas informações, um deles por

exemplo o município de Mineiros, já sei que o fez, em especial o município de Caiapônia se eu não

está enganada houve a inserção de um profissional, na apresentação de fevereiro crê, também que

esta informação venha mudar rapidamente nos próximos no máximo 60 dias,  mas vale a pena

observarmos porque esse município recebia 100% do equivalente da capacitação ponderada relativa

ao CNES para 4 equipes, apenas uma equipe estava com recebimento parcial 50% pela ausência ou

do médico ou do enfermeiro, na última apresentação percebi que ele já foi regularizado, aqui eu

coloquei número de equipe e o CNES a qual essa equipe estava relacionada, para Mineiros houve

uma situação semelhante, o recebimento parcial de 2 equipes, também por ausência de informação

do médico ou do enfermeiro nesta equipe, providenciada a atualização do cadastro para que na

próxima apresentação já não tenhamos essas situações,  observar mas vale a pena que chamará

atenção  para  essa  possibilidade  de  monitoramento,  para  os  demais  municípios  em  relação  a

capacitação  ponderada  o  pagamento  está  em  sua  integralidade,  Todas  as  equipes  realmente

cumprindo todos os  integrantes  e  cargas  horárias  adequados,  resultando em um pagamento  de

100%, Michelle se coloca à disposição em especial para os coordenadores ou gestores que queiram

uma verificação mais específica, Vanessa Castro – RS Sudoeste II, com a palavra, complementa,

falando que, no dia 7 quinta-feira passada nós tivemos uma reunião em Goiânia onde foi chamado

todos os profissionais da regional que estavam envolvidos na atenção à saúde para falar sobre o

previne  Brasil,  e  o  que  foi  nos  falado  lá  sobre  as  questões  dos  próprios  indicadores,  é  que

infelizmente não Temos alcançado a meta proposta para 2022 então uma proposta realizada pela

própria  gerente  a  Ticiane  foi  que a  gente pudesse  realizar  esse monitoramento  que  a Michele
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acabou de falar em relação à captação ponderada mas no sentido da atenção primária, na verdade

não é um monitoramento, e sim uma orientação, que provavelmente a partir da próxima semana

acionaremos os municípios e a equipe da atenção primária da atenção à saúde daqui da Regional,

deve estar indo até o município, de cada um de vocês 2 profissionais para orientar, repassando o

que nos foi orientado em relação a essa reunião, e até mesmo para que possamos melhorar esses

indicadores dentro dos municípios, o foco principal é destacado em relação aos cadastros realizados

para a atenção primária. Infelizmente temos uma quantidade mínima de cadastro que são aqueles

que realmente é o parâmetro pelo Ministério da saúde, a importância da fala principalmente da

Secretaria de Estado, foi para que observássemos não só em relação aos parâmetros, mas que a

gente  pudesse,  sim,  atingir  o  máximo  número  de  cadastros  possíveis  para  que  tenha,  tanto,

benefício para o município, e também o município para a população de uma forma em geral, a

partir  disso  percebeu  também  que  teve  uma  visita,  à  primeira  visita  que  foi  realizada  de

monitoramento, esse sim foi de monitoramento junto com o pessoal da própria superintendência foi

no município de Santa Rita do Araguaia e a partir daí, até mesmo a queixa do próximo próprio

município e também os demais em relação ao próprio eSUS, então encaminhamos a gerência de

atenção  primária  a  solicitação  de  capacitação  de  profissionais,  o  que  a  gente  percebia  era  a

dificuldade maior dos municípios que nos passaram, foi em questão do manuseio da implantação

do próprio eSUS, no sentido também de conseguir trabalhar através das versões do programa que

muitas vezes a gente desconhece, enquanto técnico, não é habilitado e, em relação a tecnologia de

informação, em resposta conversamos com a Ticiane, ela se dispõe, a ter uma capacitação para o

profissional  de  TI  aqui  das  Regionais,  que  vai  haver  um  evento  em  que  convidarão,  toda  a

tecnologia de informação das Regionais para que esses profissionais estejam apoiados, em relação

a isso dentro dos municípios. Então acredita que em relação ao eSUS, vai ser algo a ser solucionado

muito em breve e até mesmo porque as questões maiores que nós identificamos em relação ao

Previne Brasil é as informações, os lançamentos dessas informações, junto ao sistema, se coloca a

disposição  até  mesmo  para  deixar  ciente  o  secretário,  dessas  visitas,  fala  que  avisará

antecipadamente, agendando anteriormente, pede a participação de todos os profissionais que estão

envolvidos dentro da equipe de saúde da família, os municípios maiores como Jataí,  Mineiros,

Caiapônia e Doverlândia que são mais equipes, nós vamos pedir a participação de pelo menos, um

agente comunitário de saúde de cada equipe, pela quantidade de pessoas mas tudo avisado com

antecedência, e até mesmo para que mostre como está a situação de cada município referente aos
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indicadores do Previne Brasil,  e como melhorar esses indicadores  para que vocês  tenham esse

aumento e melhoria no próprio programa, deixa Claro também que foi informado, um problema

que está sendo enfrentado não só pela nossa região mas por todo o Estado de Goiás, então essa

reunião foi exatamente para que pudéssemos nos fortalecer enquanto a atenção primária para que

pudesse oferecer esse apoio aos municípios no sentido de melhorar os indicadores.

3.2 Expansão de Abrangência – Atendimento SERVIR / Hospital NARS FAID – Catalão 

(Michelle Oliveira Soares – Coord. Regional de Regulação)

Michelle Oliveira Soares, fala do SERVIR, chama a atenção para os que desejem, e tiveram a

oportunidade de conhecimento dessa nova possibilidade de regulação, o Estado oferece também,

para o serviço que não faz parte da nossa região, Macrorregião, e daqueles serviços que são de

abrangência Estadual, a possibilidade de uma solicitação de extensão de abrangência apresentando

a  proposta  em  slides,  traz  para  observar  os  serviços  oferecidos  pelo  hospital  NARS  FAID

especializado em cardiologia e hemodinâmica, mostra a carteira de serviço do hospital, fala sobre

os serviços também ser abrangente a Goiânia, fala sobre o termo de adesão a serviço ambulatorial,

fora da abrangência Regional e a facilidade de preencher, para formalizar e solicitar a abrangência

ganhando mais uma oferta de serviço, diz que se algum município está recebendo demandas fora de

sua logística que seja inviável, pode ser solicitado o cancelamento da agenda dessas unidades para

o  município  solicitante  visto  nossa  alta  demanda  para  serviço  cardiológico  e  hemodinâmico,

coloca-se à disposição para esclarecimentos.

4. DISCUSSÕES E PACTUAÇÕES

4.1  Projeto  Técnico  de  Implantação  do  Transporte  Sanitário  Eletivo  do  Município  de

Perolândia/GO (Vanessa Lima – Secretária Municipal de Perolândia)

 Vanessa Lima – Secretária Municipal de Perolândia, fala sobre o projeto de TSE, cumprimenta

todos, dando sequência, é um projeto importante onde foi feito um levantamento no município

sobre as suas demandas e espera, que todos apoiem no seu projeto, agradece o auxílio da Vanessa

Castro – RS Sudoeste II no projeto e fala que foi a primeira vez, que o município faz um projeto

na sua gestão e pede o apoio e a pactuação de todos. Passa a palavra a Fábio Júnio Sandoval Silva

– RS Sudoeste II, que discorre sobre o projeto que obedece os critérios estabelecidos, está dentro

dos padrões da equipe de atenção à saúde, tanto da Regional quanto do nível central, foi avaliado e

concorda com o projeto pactuado,  Vanessa  Castro, fala sobre o projeto que foi encaminhado à
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SAIS e a validação de resposta, não foi necessário nenhum tipo de correção do projeto Município

de Perolândia, Simone Elias parabeniza o município pactuado.

4.2 Projeto Técnico de Implantação do Transporte Sanitário Eletivo do Município de

Serranópolis/ GO (Simone Elias da Fonseca – SMS de Serranópolis)

Simone Elias da Fonseca – SMS de Serranópolis,  passa a palavra para Fábio Júnio Sandoval

Silva – RS Sudoeste II, que apresentou o projeto em câmara técnica, o município estava com os

profissionais  viajando,  a  equipe  de  atenção  à  saúde,  Vanessa nos  reportou  que  o  projeto  está

adequado, dentro do padrão e segundo a avaliação foi considerado adequado aprovado e pactuado,

Vanessa fala sobre o projeto, que teve mínimas alterações através de Goiânia, e poderá entrar agora

nessa resolução e para atuação dessa reunião da CIR.

Retirado de Pauta os itens, 4.3, 4.4 e 4.5, devidamente justificados. 

João Bosco Carneiro vilela – SMS de Caiapônia, fala  sobre  a  conferência  do município  de

Caiapônia, aproveita a oportunidade para convidar a todos os colegas presentes, para 13/04/2022 a

partir  das  7:30  da  manhã  a  participar  da  conferência,  fala  sobre  os  protocolos,  funcionará

perfeitamente, sobre a sua equipe que está cuidando da conferência, sobre normas e critérios a

seguir, que a conferência começará pontualmente amanhã às 7:30, na Câmara Municipal terá o

maior prazer em recebê-los, em nome do prefeito que também estará presente, para prestigiar esse

evento de suma importância e fala que já agendou para o dia 17 de maio a conferência Regional, 

Fábio parabeniza  o  município  de  Portelândia  pela  sua  conferência,  e  aos  gestores  que  as

informações da conferência foram muito boas, onde foi atendido todos os critérios, atendido as

normas foram seguidas e o Município fez uma brilhante conferência, Fábio parabeniza Dr Renato,

Sílvio, pela organização e pela condução da conferência e pela seriedade que o Município tem

tratado toda essa causa, e todos os nossos municípios, onde estamos todos bem alinhados, todos

atendendo muito bem nossas organizações. Com a palavra  Rodrigo, município de Santa Rita do

Araguaia, fala sobre a conferência Nacional do seu Município, cumprimento a todos convida a

todos para a conferência do município na próxima terça-feira dia 19/ 04/2022 a partir das 7:30 da

manhã vai ser um prazer receber os nossos companheiros secretários, Parabeniza ao Dr Renato

onde ele foi prestigiar a conferência do Município de Portelândia, conta com a presença de todos. 

Simone  fala  que  tem GT reunião  do  COSEMS nessa  data,  e  ela  particularmente  não  poderá

comparecer  e  desejo sucesso. Doutor  Amiltom Fernandes do Prado – SMS de Jataí com a

palavra cumprimenta a todos é tira uma dúvida com o Fábio, referente ao Hospital Estadual, fala
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sobre todos os nossos problemas em relação à dengue, das complicações que o Município enfrenta,

principalmente nos atendimentos, e gostaria de sanar essa dúvida, o termo de colaboração feito do

hospital estadual, cumprimento de metas, pergunta se a Regional foi consultada sobre alguma coisa

na elaboração do termo, Fábio comprimento Doutor Amílton, e passa a palavra para Michelle que

está acompanhando atentamente o processo, e embora ele acredita que não! Porque passa direto

para a Organização Social fazer a gerência, mas passa para Michelle que está um pouco mais a par

da situação, Doutor Amílton diz que não está perguntando sobre a gerência, ele está perguntando

sobre o contrato de colaboração, na elaboração do contrato de colaboração, se a Regional participa,

representando  a  região,  talvez  nessa  elaboração,  ou  não.  Fábio responde  que  a  Regional  não

participa, nem dos aditivos que a Regional foi informada como município, como acontece, não teve

participação.  Michelle Oliveira Soares, pergunta se o Doutor  Amílton tem o plano de trabalho,

Amílton  responde que sim, por isso que ele está questionando, por estar com muitos problemas

desde o início da gestão, Doutor  Amílton ressalta que agora com tantos casos da dengue com a

crise que nós estamos vivendo, nas 2 últimas semanas houve um agravamento na nossa cidade com

a  UPA  porte  01,  é  difícil  comportar  tantas  demandas,  principalmente  quando  o  HC,  está

encaminhando  os  pacientes  para  a  UPA,  Então  revendo  a  situação  do  Estado  em questão  de

aumentar a quota dos exames em que se refere, estando com problemas com os prestadores de

serviço, visto que, não tem nenhum prestador 24 horas 7 dias por semana. Fala sobre os leitos de

reidratação, e observação no município, que está fazendo ate mesmo o que não gostaria para suprir

essa necessidade de demandas, que queria saber disso, se a Regional pelo menos foi ouvida, no que

se refere, ou alguém representando a região, fala que percebeu isso na reunião Semana passada que

esteve  no  Estado,  pedindo  Socorro,  da  questão  laboratorial,  percebendo  que  a  região  não  foi

ouvida, nem no termo de colaboração, nem nos aditivos, não querendo ser injusto com a região e

com a Regional, Michelle complementa que nesse momento o HC, deveria ofertar, porém não está

ofertando os serviços devidos, o que a própria SES gostaria, é uma unidade que está sobre o olhar

da SES muito de perto no sentido de não cumprir nem mesmo, e minimamente a carteira da qual se

propõem, temos essa observação muito clara e de não executar a carteira, de realmente não fazer

jus a ser referência regional, neste momento em agravos de baixa e média complexidade é uma

unidade que infelizmente até o momento não mostrou a quê veio, uma unidade quando refere a sua

gestão, a sua direção e a execução coordenada, por essa administração a SES tem percebido esse

gargalo esses entraves, a cada não execução, a cada não alcance de meta, a cada não atendimento,
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principalmente  referente,  referência  de  usuários  que  se  mostram  agravos,  que  deveriam  ser

atendidos na unidade,  e que não são,  que os gestores e os operadores nos reportem, isso é de

extrema importância,  a regional não havia sido procurada até então,  mas essa nova direção da

unidade já procurou a Sudoeste, onde foi colocado para eles muito claramente a insatisfação dos

municípios  e  da  imagem que  a  unidade  tem junto  aos  municípios,  dá  não  execução,  do  não

acolhimento do usuário, desse contra referenciação, mesmo de serviços da cartilha, da carteira onde

essa  nova  gestão  mostra  uma  preocupação  maior,  que  não  havia  percebido  até  então,  dessa

administração geral, cabendo a Regional, Secretários e operadores ir elencando, as insatisfações e

os problemas pontuais, a partir  de toda essa informação tem muito mais condição de negociar

alguma coisa com a própria SES e com a própria unidade a partir da SES. Doutor Amílton pede

que a regional acompanhe, diretamente ou indiretamente fornecendo esse apoio, que conta com a

Regional nesse processo de avaliação, mesmo que indiretamente porque na hora,  que tiver um

momento de discussão da questão da gestão e da gerência desse hospital, porque Jataí tem 40% da

população da nossa região, e a saúde aqui foi planejada contando com a atenção hospitalar, então a

partir do momento em que ficou sem atenção hospitalar ficou difícil, fala que percebeu também que

não é  só Jataí  que  tem essas  dificuldades,  e  que  fazer  a  discussão  nas  reuniões  de CIR seria

pertinente, aguarda o prefeito tirar do stand by, mas já está tudo mais ou menos organizado, só que

surgiu  essa  situação  emergencial  da  dengue  onde  solicitou  um  Socorro  e  infelizmente  isso

aconteceu, está acontecendo muita coisa nessa gestão, fala seu descontentamento, relata que estar

tentando fazer aditivos, até em contrato de atenção básica, um plano ‘B’, mas está tendo limitações

de espaço, não tendo atenção hospitalar, fica muito difícil, principalmente com regulação somente

pelo âmbito Estadual, Michelle em resposta, fala que mesmo que para o secretário uma reidratação

parece algo pequeno e simples são exatamente essas demandas de não atendimento, ou dificuldade

ou de negativa, que também precisam chegar até nós, contra referênciamentos indevidos, como

disse anteriormente estamos numa juntada de documentos para que possamos de fato demonstrar

que  a  unidade  não  vem  cumprindo  a  carteira  como  deveria  e  como  gostaríamos,  qualquer

solicitações semelhantes a essa podem, e devem sim, ser reportadas para nós enquanto Regional de

Saúde, Doutor  Amilton agradece, e passa a palavra para  Simone.  Simone Elias da Fonseca –

SMS de  Serranópolis,  fala  que  essa  insatisfação  é  em todos  os  municípios  e  acredita  que  a

Michelle saiba, fala que aqui é mesmo lugar de discussão e estamos aqui a qualquer momento para

estarmos ouvindo, discutindo e tentando resolver da melhor forma possível, Fábio agradece, sobre
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a fala do Doutor Amílton, diz que está acompanhando, e até esses dias para trás uma servidora de

Caiapônia tentou acesso Regional, para tentar conseguir um acesso para um paciente, e que recebeu

uma negativa, acionamos Goiânia e mesmo assim nós não tivemos êxito na questão de solicitar

uma vaga para um paciente,  que é parte  da carteira  de serviço que o hospital  deveria  ofertar,

Michelle fala que foi bastante desgastante e acionou as diretorias, e infelizmente não tiveram êxitos

foram literalmente cerca de  12 horas  tentando,  paciente  chegou a ir  para  Goiânia,  voltar  ficar

aguardando na rodovia, enfim foi uma situação que não queremos que se repita de forma alguma a

Regional, realmente, colocou muitos esforços sobre isso, Goiânia também, gerência de regulação

de leitos, mas infelizmente não fomos contemplados com o leito, e isso é mais uma informação de

grande  proporção,  enfim  sabemos  que  são  muitas  as  questões,  que  a  gente  realmente  precisa

melhorar, porque o hospital outrora realmente se posicionava como uma referência regional em

todas essas questões, Simone Elias aproveita a fala da Michelle, e conclui que realmente é difícil a

questão  de  chegar  aqui  no  hospital  receber  essas  negativa,  mas  parabeniza  a  Michelle pelo

excelente trabalho, que sempre que solicita ajuda Michelle, envolve troca ideia, orienta e só tem a

dizer muito obrigado, desempenho louvável, parabéns. 

5. ENCERRAMENTO

Simone Elias da Fonseca –  agradece a presença de todos os presentes, e os que estão presentes

online, e os que não puderam estar, que cada um de nós possamos contar atribuir e participar das

reuniões de fundamental importância. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. E para

constar ,  eu,  Fabiana Cavalcante Paula,  Fabio Junio Sandoval Silva,  Simone Elias da Fonseca,

lavramos o presente Resumo executivo.

                   A REUNIÃO FOI REALIZADA POR VIDEOCONFERÊNCIA
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